

Postulat SVP-Fraktion:**«Überprüfung der Strassenverkehrsabgaben für den Schwerverkehr**

Die Regierung wird eingeladen, die Strassenverkehrsabgaben für den Schwerverkehr im Kanton St.Gallen im Vergleich zu den Strassenverkehrsabgaben der Nachbarkantone zu überprüfen und Bericht zu erstatten.

Begründung: Seit langem ist im Kanton St.Gallen zu beobachten, dass im Bereich des Schwerverkehrs St.Galler Unternehmer ihre Fahrzeuge in Nachbarkantonen anmelden, um sich finanzielle Vorteile durch die niedrigeren Strassenverkehrsabgaben der Nachbarkantone zu verschaffen. Im Zusammenhang mit dem IV. Nachtragsgesetz zum Gesetz über die Strassenverkehrsabgaben (22.00.07) ist dieses ungelöste Problem wieder aktuell geworden. Infolgedessen müssen die Strassenverkehrsabgaben im Kanton St.Gallen dahingehend überprüft werden, dass eine realistische Einschätzung dieses Missstandes möglich wird. Die Regierung wird zudem beauftragt, dem Grossen Rat in diesem Sinn entgegenwirkende Massnahmen vorzuschlagen.»

24. September 2001

SVP-Fraktion